



# ほっと ほーんぐる

【キャンドルナイト】

## ホタル君たくさん飛んでね！

「ホタルを迎える会」が行われ、三和小学校の児童32人が、学校の横を流れる川浦川にゲンジホタルの幼虫を放流しました。

同校では、ホタルの保護活動を進めており、この日は児童による「ホタルへの思い発表」や保護者らと一緒に川の清掃活動をしました。

4月29日(日):三和小学校



## 初めてのお茶摘み体験

昔の暮らしを体験してみようと、新茶の季節に合わせて「お茶摘み体験講座」が開かれ、親子連れなど30人が参加しました。

お茶摘みから手もみ、製茶の方法などを教わり、農家の家庭で日常的に飲まれている昔ながらのお茶の作り方を体験しました。

5月3日(日):みのかも文化の森



## もっともっと読書を楽しもう

読み聞かせや朗読発表、「おすすめ本」、「ブックリレー」など読書に対する児童の興味を引き出す魅力ある活動を推進していることが認められ、三和小学校が平成19年度読書活動優秀実践校として、文部科学省より表彰を受けました。

児童たちは、「これからもたくさんの本を読んでいきたい」と明るく話していました。

4月26日(木):市長室



## 「ことば」を「声」にのせて

市内外から出演者218人(63作品)が参加し、第7回目となる「春・朗読の一日」が開催され、昨年よりも多い来場者約700人が訪れました。

朗読、読み聞かせ、語りなど、「ことば」を「声」にのせて人に伝える喜びを分かち合い、感情を込めた朗読で、来場者を魅了していました。

5月13日(日):みのかも文化の森



## 女性たちの熱き戦い

「第34回自治会親善レディースソフトボール大会」が行われ、15チーム、258人が参加し、熱戦を繰り広げました。

競技の結果は、Aブロックは昨年準優勝の「加瀬田」が優勝、Bブロックは昨年Bブロック優勝したチーム同士の対決となり、「下米田」が連続優勝しました。

4月22日(日):前平グラウンド



## 旬の食材を味わおう

里山で山菜が芽吹くこの時季に旬の食材を味わおうと、四季を食べる講座「山菜おこわ」が開催され、市民ら17人が参加しました。

ワラビやタケノコなど四種類を混ぜた山菜おこわやウコギのゴマ和え、ウドの酢味噌和えなどを作り、参加者全員で5月の味を堪能しました。

5月8日(火):みのかも文化の森

## 一緒に、ぐ~・ちょき・ぱ~

下米田保育園の年長児25人が、下米田町の特別養護老人ホーム「さわやかナーシングビラ」のおじいちゃん、おばあちゃんと交流会をしました。

「こいのぼり」などの歌を元気よく合唱したり、「握手でこんにちは」などの触れ合い遊びと一緒にしたりして楽しみました。

5月10日(火):さわやかナーシングビラ(下米田町)

